

A nos chères institutrices et chers instituteurs, voici un trésor pour vous et vos enfants !

Certains jours, de fabuleux trésors sont découverts comme ça... Et hop on retwitte ou "Re-facebook" l'info que nous estimons importante et elle l'est bien sûr.

Et tout d'un coup au hasard de ce que nous recevons et suivons durant des minutes, voire même des heures voilà qu'apparaît un article, une vidéo sur un sujet majeur...

Quand les amis débusquent à l'orée du bois un véritable cadeau !

Marc Tirel vient de faire découvrir l'un de ces trésors que je vous transmets à mon tour. Le sujet est très très important et Ô combien précieux : l'enseignement aux jeunes enfants.

Céline ALVAREZ, cette jeune institutrice est géniale. Ses actions (<http://lamaternelledesenfants.wordpress.com/>) doivent être transmises sur tous les réseaux afin que l'Education Nationale l'intègre... intégralement.

Pour un pas de géant pour les enfants et notre démocratie... et de la fierté pour nos élus !

Quand pensez vous amies-is et relations du net ? Est-il possible à travers un réseau comme celui-ci de créer une vague assez haute et puissante pour qu'elle puisse inonder virtuellement notre Président, notre Premier Ministre, tous les Ministres concernés et nos élus de l'Assemblée Nationale et du Sénat afin de les aider à prendre une décisions majeur et d'envergure qui leur permettra d'être fiers du pas de géant que peut (doit) faire l'Education Nationale ?

*Primum non nocere
D'abord ne pas nuire.*

{jcomments on}